

Tief bestürzt erhielten wir die Nachricht vom Tode
unseres Mitarbeiters und Kollegen

Michael Kammerer

Wir verlieren mit ihm nicht nur einen kompetenten und zuverlässigen Mitarbeiter, sondern einen Menschen, der bei seinen Vorgesetzten und Kollegen sehr geschätzt und beliebt war.

Herr Kammerer war 27 Jahre in unserem Unternehmen im Werk Künzelsau als Softwareentwickler in dem Bereich Elektrische Systeme tätig.

In großer Dankbarkeit, Hochachtung und Anerkennung nehmen wir Abschied von einem liebenswerten Menschen.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

ZIEHL-ABEGG SE
Vorstand Betriebsrat

Künzelsau, 26. Juni 2020